

Resumen de las decisiones de la Conferencia Europea del 2 de noviembre 2024 en BERLÍN

Fortalezcamos nuestra lucha contra la guerra en Europa Y la guerra social de los gobiernos contra su propio pueblo; contra el genocidio del pueblo palestino, contra los ataques a las libertades democráticas

El 4 de mayo de 2024, lanzamos un llamamiento conjunto en París: "Biden, Scholz, Macron, Sunak, Meloni... ¡No a vuestras guerras! Ustedes son responsables de masacres y guerras.

Este llamamiento, que constituye la base de los trabajos de nuestra conferencia de hoy, ha sido firmado por varios centenares de sindicalistas, políticos y activistas de 21 países europeos.

"Los gobiernos están participando en la destrucción del pueblo palestino organizando la entrega de armas... a Israel". (Llamamiento, 4 de mayo) Mientras el gobierno de Estados Unidos sigue aprobando envíos multimillonarios de armas a Netanyahu, el canciller Scholz anuncia ahora la duplicación de las exportaciones de armas alemanas a Israel y asegura: "Hemos entregado armas y entregaremos armas. El Estado de Israel siempre puede contar con eso".

Estamos convencidos de ello: "La movilización popular podrá impedir la escalada asesina a la que nos quieren arrastrar los gobiernos y detener la entrega de armas". (Llamamiento del 4 de mayo).

A pesar del silencio casi universal de los dirigentes del movimiento sindical, las protestas y movilizaciones en defensa del pueblo palestino y sus derechos se multiplican.

En Londres continúan las protestas masivas por un alto el fuego en Gaza/Cisjordania, Líbano y un embargo de armas a Israel.

En Francia, cientos de miles de manifestantes siguen saliendo a las calles para exigir un alto el fuego en Palestina.

En Alemania, una gran mayoría de la población está a favor de poner fin a la ayuda financiera y militar, así como de un alto el fuego inmediato en Ucrania y Gaza.

"Los gobiernos ahora quieren involucrarnos aún más en la guerra en Ucrania enviando tropas y sumirnos en un conflicto entre potencias nucleares". (Extracto del llamamiento del 4 de mayo). Las entregas de armas continúan mientras mueren miles de jóvenes ucranianos y rusos. A las órdenes del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, Scholz, ha acordado el emplazamiento de misiles nucleares de medio alcance en Alemania, con un alcance que llega hasta Moscú. Hoy, se están preparando para la guerra contra Rusia.

Trasladan el costo de sus guerras a través de un ataque general a todas las conquistas sociales de sus propios pueblos. Con el fin de silenciar cualquier resistencia e intimidar a la población, están atacando masivamente los derechos fundamentales: el derecho a la libertad de expresión, reunión y manifestación. Las guerras contra otros pueblos siempre se convierten en guerras contra su propio pueblo.

A pesar de ello, en todo el continente, muchas organizaciones y activistas participan en manifestaciones y toman iniciativas contra "sus" guerras. Con el fin de consolidar estos procesos y fortalecer nuestra alianza más allá de las fronteras, organizamos la conferencia europea el 2 de noviembre en Berlín.

Activistas y organizaciones de Alemania, Francia, España, Portugal, Suecia, Noruega y Estados Unidos Polonia, Grecia, Serbia, Rumanía, Croacia y Macedonia participaron en los trabajos de la conferencia.

Reiteramos nuestras demandas. Decimos no a las políticas de nuestros gobiernos:

- ¡Alto al genocidio de la población palestina!
- ¡Alto a la extensión de la guerra de destrucción israelí en el Líbano y Siria!
- En Palestina como en Ucrania: ¡alto el fuego inmediato!
- ¡Alto a las entregas de armas!
- ¡No a ninguna intervención militar de las tropas de la OTAN en Ucrania!
- Apoyamos a los jóvenes ucranianos y rusos que ya no pueden soportar la guerra.
- Defendemos los derechos y libertades democráticas fundamentales:
- Libertad de expresión, reunión y manifestación

2 Nov. 2024 European Conference

Against war, against social war

2. Nov. 2024 Europäische Konferenz

Gegen den Krieg, gegen den sozialen Krieg

2 nov. 2024 Conférence européenne

Contre la guerre, contre la guerre sociale

2 nov. 2024 Conferencia Europea

Contra la guerra, contra la guerra social